



## Se deslinda Arturo Ávila de pintas con su nombre en la Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Existe un misterio por resolver en la alcaldía Cuauhtémoc. Aparecieron de pronto bardas pintadas, no una ni dos, decenas, con propaganda a favor del diputado de Morena **Arturo Ávila**.

El legislador ha mostrado intenciones por competir, ya sea por la Cuauhtémoc o la gubernatura de Aguascalientes. Trae la brújula marcando hacia lo que le dé viabilidad electoral. Es empresario metido a la política. Se ha vuelto un hombre polémico señalado, además, por distintos actos de corrupción, abusos y excesos. Dijo que presentará un deslinde ante la autoridad electoral y pedirá que se investigue quién está atrás de esas pintas.



[https://drive.google.com/file/d/1-mzKFW2nfOLu\\_zEhwM6qt5Wvcc\\_X9GYV/view](https://drive.google.com/file/d/1-mzKFW2nfOLu_zEhwM6qt5Wvcc_X9GYV/view)